令和2年度 学校だより1月号

令和2年12月25日



プラタナス

支え合う子

学び合う子

(昭和59年8月校木制定)

プログ平日毎日更新中

助け合う子

きたえ合う子

【めざす児童像】やさしく・かしこく・たくましく **▼**

【HPページアドレス】http://www.sendai-c.ed.jp/~choumei/

仙台市立長命ケ丘小学校

令和2年も去る時期となりました・・・。

校長 鈴木 淳

年の瀬を迎え、何かと慌ただしさを感じながら年末・年始を迎える時期ですが、今年はこれまでとは違った様々な風景が社会の中で見られる中、令和2年も終わろうとしております。6月から始まった教育活動は7か月が過ぎ、今年度の教育活動もあと3か月となりました。保護者、地域、各関係機関の皆様の温かいご理解とご協力によりまして、これまで子供たちも元気に生活することができましたことを本当にうれしく思い、そして感謝の気持ちでいっぱいです。これまでありがとうございました。

学校生活のこれまでを振り返ると、国や市、地域社会、子供たちの状況を見ながら、本校としての教育活動を検討し、改善しながら実践してまいりました。本来であれば実行していた行事や、もしかしたら実行できるのではと思って期待していたことができなかった、残念な気持ちやご不満等の思いもお持ちかとは思いますが、「安全・安心な学校生活」、「コロナ禍における通常の授業実践」を念頭に取り組んできました。来年度の取組(主に行事関係)につきましては、今般の状況から見えてきたことや見直すことを、学校評価で保護者の皆様からいただいたご意見等も加味しながら、検討してまいりたいと思いますので、今後もご理解とご支援をどうぞよろしくお願いします。



久しぶりの雪で、みんな大喜び 高学年が自主的に雪かきをしました。



) 2年生活科 長命ケ丘保育所の 保育士さんの授業です。



↑ たてわり活動。1〜6年生 までが一緒に遊びました。



↑ 5年総合 長命ケ丘保育所の保育士 さんの授業。2年生とは違います。



↑ 4年 明治乳業から講師をお招き して「朝食」についての授業です。



↑ 1年道徳 先生方が参観しました。 みなさん立派な発表でした。

明日から冬休みとなります。新型コロナウイルス感染防止に努めながら、お互いに安全・安心で楽しい冬休みとなり、1月6日、子供たち全員が元気に登校して来ることを願っております。 どうぞ、皆様よいお年をお迎えください。

1月の主な行事予定

※新型コロナウイルス感染拡大防止のため、変更が予想されます。変更の際は緊急配信メールでお知らせします。

| 月日 | 曜 | 行事予定 |
|------|---|--|
| 1月6日 | 水 | 特別タイム・全校 4 校時限 下校 12:20 冬休み明け朝会 (給食・弁当なし) |
| 7⊟ | 木 | 通常授業開始 弁当の日 |
| 8日 | 金 | 給食開始 |
| 12日 | 火 | 6 学年 薬物乱用防止教室 |
| 13⊟ | 水 | 委員会活動 |
| 18⊟ | 月 | チャレラン(2 組) |
| 25日 | 月 | チャレラン(1 組) 給食週間(~29日) 5学年 出前授業 「電気と磁石」 |
| 26日 | 火 | 6 学年 自分づくり夢教室 |
| 27日 | 水 | 代表委員会 |
| 29日 | 金 | 4学年 食に関する指導(南吉成給食センターより栄養士来校) ※長命ケ丘中学校新入生保護者説明会(14:00~) |

今後も学校行事等の中止・変更があります。

2月の主な行事予定

| 月日 | 曜 | 行事予定 |
|--------|-----|---|
| 2月2日 | 火 | 6 学年 長命ケ丘中学校入学説明会 (授業体験, 部活動見学等) |
| 3 ⊟ | 水 | 令和3年度入学児童 保護者説明会 ※1・2年は4校時限で下校(1・2年のみ弁当) |
| 9 🛭 | 火 | 学校評議員•学校関係者評価委員会 |
| 10日 | 水 | 防犯デー 一斉下校 14:50 |
| 17日 | 水 | 授業参観日① 弁当の日 ※詳細は後ほどご連絡します。 |
| 19日 | 金 | 授業参観日② 弁当の日 ※詳細は後ほどご連絡します。 |
| 25•26⊟ | 木・金 | 全校5校時限 |

<u>今後も学校行事等の中止・変更があります。</u>

保護者面談へのご協力ありがとうございました。

年末のご多用の折,おいでいただきましてありがとうございました。 いただいたお話を,今後のよりよい指導に生かしてまいります。

来年、良い年でありますように・・

不審者等に注意!

冬休み中の過ごし方について指導を行っておりますが、その中で、不審者等に気を付けるようにという声掛けを行っているところです。泉区内での不審者等の事案が出ており、警察署でも注意しているそうです。変に思われる様子が見られた場合は、直接、警察へ連絡してください。早めの解決につながります。

